

## **Prise en charge de la douleur de l'hallux valgus**

L'hallux valgus est une déformation du pied correspondant à la déviation du premier métatarsien en varus (en dedans) et du gros orteil en valgus (en dehors). Cette pathologie s'avère souvent très douloureuse. Zoom sur cette prise en charge multimodale de l'hallux valgus dans ce 12e numéro de « la douleur des recommandations à la pratique » édité par l'Institut UPSA de la Douleur.

Pour télécharger ou commander cette lettre, cliquez ici (lien sur [http://www.institut-upsa-douleur.org/fr-FR/id-2990/Prise\\_en\\_charge\\_de\\_la\\_douleur\\_de\\_l\\_hallux\\_valgus.igwsc](http://www.institut-upsa-douleur.org/fr-FR/id-2990/Prise_en_charge_de_la_douleur_de_l_hallux_valgus.igwsc) )